



*Redacción: Carlos Cortés Caballero*

## PERO PARA QUE SIRVE

UNA VIDA MAS LARGA Y MAS ENFERMA? Es lo que uno se pregunta al leer el Editorial de El Tiempo del Sábado 9 de Marzo que comenta El Estudio Mundial de Carga de la Enfermedad 2010( GBD) y llama la atención a cerca de “ los datos preocupantes sobre Colombia. Para empezar, hay que decir que la expectativa de vida general pasó de 71.06 en 1990 a 75 años en el 2010. No obstante, esos años ganados vienen surcados, en buena medida, por enfermedades y discapacidad.” Valdrá la pena prolongar el estorbo ?.

## COSAS QUE PASAN.

Pelea de toche

Lucy Nieto de Samper.

**Según este articulo se está tratando de salir de un problema pero ya nos asedia al parecer otro peor.**

Que el mayor consumo de drogas sintéticas es hoy uno de los problemas más preocupantes en el mundo. Más fáciles de producir y de mercadear y posiblemente más nocivas, una de las más vendidas se llama **metanfetamina**.

Para los investigadores, la metanfetamina consumida con regularidad produce lesiones cerebrales irreversibles.

**(TOMADO DE EL TIEMPO-SABADO 9 DE FEBRERO 2013)**

**“ESTA REFORMA A LA SALUD ES PEOR QUE LA LEY 100”**

Según el senador Jorge Robledo en artículo de Col prensa que trae Vanguardia Liberal – 27 de marzo de 2013- “ se está ante la peor reforma a la salud desde la aprobación a la ley 100 de 1993, porque lo único bueno que les ha pasado a los colombianos en este aspecto, en casi 20 años, es la creación del no POS, en razón de los fallos de tutela. A las EPS se les cambiará de nombre y seguirán igual.

Mala medicina para casi todos y medicina mejor para unos pocos es la consigna”

En el mismo artículo el también senador Mauricio Ospina agrega; “ lo que si es claro es que la reforma convierte , por arte de magia, los recursos públicos de la salud de los colombianos en renta privada, una vez pasen a manos de las hoy llamadas, pero no desnaturalizadas gestoras”,

## NO ESTAN TODOS

Los responsables de la actual crisis financiera internacional que enumera Mario Vargas Llosa en su libro- La Civilización del Espectáculo – pues el escribe, “que tiene como origen la codicia desenfrenada de banqueros, inversores y financieras que, cegados por la sed de multiplicar sus ingresos, violentaron la reglas del juego del mercado, engañaron, estafaron y precipitaron un cataclismo económico que ha arruinado a millones de gentes en el mundo.” Además de estos orígenes considero que hay otros para este mal multifactorial –

